

Bern, 7. Dezember 2015

An die Berner Medien

Wechsel im Präsidium der BDP/CVP-Stadtratsfraktion

Sehr geehrte Damen und Herren

Auf den 1. Januar 2016 wechselt das Fraktionspräsidium der Fraktion BDP/CVP von Kurt Hirsbrunner zu Philip Kohli. Als Vizefraktionspräsident amtet weiterhin Claudio Fischer, CVP. Als "Jungrentner" will Kurt Hirsbrunner nun etwas kürzer treten und sich auch Zeit für die neu gewonnene Freizeit nehmen. Er ist aber auch designierter Präsident der stadträtlichen Aufsichtskommission (AK) für das Jahr 2016. Vorbehältlich der Wahl in dieses Amt, wird Mehrarbeit auf ihn zukommen.

Hirsbrunner übergibt seine Funktion als Fraktionschef an Philip Kohli. Kohli ist Mitglied der stadträtlichen Kommission für Planung, Verkehr und Stadtgrün (PVS) und amtiert zudem als Vize-Präsident der BDP Stadt Bern. Die BDP/CVP-Stadtratsfraktion bedankt sich beim zurücktretenden Fraktionspräsidenten Kurt Hirsbrunner für seine jahrelange erfolgreiche Arbeit als kompetenter wie umsichtiger Fraktionschef. Gleichzeitig freut sie sich, mit Philip Kohli das Fraktionspräsidium künftig mit einem jungen, dynamischen BDP-Politiker besetzen zu können. Wir freuen uns auf die konstruktive Zusammenarbeit.

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen zur Verfügung:

Hans Kupferschmid
Präsident BDP Stadt Bern
Mobile: 079 2737273

Kurt Hirsbrunner
Fraktionspräsident BDP/CVP
Mobile: 079 547 55 59

Philip Kohli
Vizepräsident BDP Stadt Bern
Mobile: 078 900 25 00